

Standard & Poor's otorga alta calificación crediticia al Banco del Bienestar

La calificadora estadounidense Standard & Poor's Global Ratings informó hoy que las calificaciones crediticias para el Banco del Bienestar, dirigido hasta ayer por Rabindranath Salazar Solorio, son las más altas en la escala nacional, lo que significa que la institución cuenta con la capacidad suficiente para hacer frente a sus compromisos financieros.

El comunicado de la agencia coincide con el día en que Rabindranath Salazar empezará su cargo como nuevo subsecretario en la Segob, tras dirigir durante 20 meses la transformación de Bansefi en el Banco del Bienestar.

La agencia dio las calificaciones 'mxAAA' y 'mxA-1+' para la institución bancaria con perspectiva estable, consideró que su funcionamiento es clave para la política social a través de la dispersión de recursos de programas sociales del gobierno federal y, que de esta forma mantenga y fortalezca su rol crítico para el gobierno.

El anuncio se da en un momento estratégico donde la banca enfrenta retos importantes por la pandemia del coronavirus Covid-19, que ha ocasionado que las entidades financieras globales busquen fusiones para enfrentar el aumento de impagos y morosidad.

En México, algunos bancos redujeron la línea de crédito a sus clientes e impidieron el retiro de efectivo ante las complicaciones que enfrentan por la pandemia, mientras que el Banco del Bienestar ratificó sus buenas calificaciones crediticias.

"Consideramos que el banco mantiene suficientes activos líquidos para cubrir sus obligaciones financieras en los próximos 12 meses. Más del 50% del portafolio de inversiones es papel gubernamental. Además, Banco del Bienestar cuenta con apoyo del gobierno federal en caso de afrontar estrés financiero".

"Esperamos que el gobierno recurra más al banco para fomentar la inclusión financiera, a través de una mayor oferta de productos para los beneficiarios de dichos programas", detalla el informe de S&P Global Ratings.

En últimas fechas, Salazar Solorio informó que al menos 3.9 millones serán beneficiados con el programa "Inclusión Financiera para los más Jóvenes", mediante el cual podrán acceder a una cuenta de débito, servicios digitales, becas, descuentos y ser inscritos en una red de emprendedores.

Sobre la infraestructura de la institución, precisó que 72 de sus sucursales fueron concluidas, 252 se encuentran en proceso de construcción y en 103 más se iniciarán las obras, al tiempo que reconoció al personal de la Secretaría de la Defensa Nacional por su dedicación en esta labor.

A esta nota positiva se debe sumar la de la calificadora Fitch Ratings, en junio pasado, que también ratificó las calificaciones de largo y corto plazo en 'AAA(mex)' y 'F1+(mex)', respectivamente, para el Banco del Bienestar.

En su carta de opinión especificó que "la propensión elevada de recibir soporte proviene de la garantía explícita estipulada en el artículo 10 de su Ley Orgánica donde se establece que el Gobierno Federal responderá en todo

momento por todas las operaciones pasivas concertadas por el banco con personas físicas y morales nacionales, así como con instituciones del extranjero privadas, gubernamentales o intergubernamentales”.